Une salle du lycée Joseph-Vallot renommée Georges-Frêche

C'est désormais officiel. L'amphithéâtre du lycée Joseph-Vallot porte le nom de Georges Frêche.

Pour le proviseur François Chabot, renommer la salle polyvalente de l'établissement est tout à fait légitime. « Je suis extérieur à la région mais je ne peux pas contester que Georges Frêche a eu un rôle essentiel dans la reconstruction de ce lycée. Après en avoir délibéré au conseil d'administration, nous avons donc décidé de lui dédier notre plus belle salle ». Pour l'inauguration, beaucoup de monde était convié. Après la prise de parole du proviseur, Marie-Christine Bousquet a aussi exprimé quelques mots. « Il y a beaucoup d'émotions, car quand j'ai été élue, il y avait seulement 390 élèves. Georges Frêche a tout de suite compris qu'un lycée était très important pour la ville.

C'était un gage d'avenir.Et aujourd'hui on se rapproche des 1000 élèves. » Aujourd'hui, en plus du nom de Georges Frêche, la salle possède aussi un portrait monumental de l'homme politique, réalisé par une lycéenne en arts appliqués : Anouk Merlot. Une belle publicité pour une section qui fait la promotion du lycée dans toute la région.

Correspondant ML: 06 67 97 16 04



■ François Chabot, proviseur.